

# PELITA

## Pantau Kesuburan Padi, Babinsa Koramil 0602-15/Baros Terus Dukung Ketahanan Pangan

A. Nopriyadi - [SERANG.PELITA.WEB.ID](http://SERANG.PELITA.WEB.ID)

Jan 8, 2025 - 15:02



Banten, – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan, Sersan Satu (Sertu) Utep Juhaeri, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-15/Baros

Kodim 0602/Serang, melaksanakan pengecekan langsung terhadap kondisi kesuburan padi di area persawahan seluas delapan hektar.

Kegiatan ini dilakukan bersama Ketua Kelompok Tani (Poktan) Fa'i, bertempat di Kampung Cisalam Mesjid Desa Cisalam Kecamatan Baros Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (08/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-15/Baros, Kapten Inf Yadi Sukmayadi, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata, pendampingan TNI kepada petani. Untuk memastikan lahan pertanian, tetap produktif dan subur.

"Pengecekan langsung ke sawah ini, bertujuan mendukung tercapainya hasil panen yang optimal. Sekaligus mendorong ketahanan pangan, di wilayah binaan Koramil 0602-15/Baros," tukas Kapten Inf Yadi Sukmayadi.

Lanjutnya, kerjasama antara Babinsa dengan Kelompok Tani, sangat penting dalam meningkatkan produktivitas pertanian.

"Babinsa akan selalu hadir, untuk membantu dan memberikan motivasi kepada para petani, juga mengatasi kendala. Sehingga memastikan program peningkatan ketahanan pangan, berjalan sesuai harapan," ungkapya.

Dengan langkah ini, diharapkan sektor pertanian di Kecamatan Baros, semakin maju dan dapat memberikan kontribusi signifikan, terhadap ketahanan pangan nasional," jelas Danramil.

Sementara itu Fa'i selaku Ketua Kelompok Tani (Poktan), menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih atas perhatian dan pendampingan, yang diberikan oleh Babinsa Koramil 0602-15/Baros, kepada para petani di wilayahnya.

Menurutnya, kehadiran Babinsa seperti Sertu Utep Juhaeri, memberikan motivasi tambahan bagi para petani, untuk terus mengupayakan hasil pertanian yang maksimal.

"Kami merasa sangat terbantu, dengan adanya pendampingan ini. Babinsa tidak hanya memantau, tetapi juga memberikan masukan dan semangat bagi kami untuk terus bekerja lebih giat," ujar Fa'i.

Ia juga menambahkan bahwa kerja sama antara Kelompok Tani dan TNI memberikan dampak positif, dalam mengatasi berbagai kendala yang dihadapi petani.

"Semoga sinergi ini terus terjalin, sehingga hasil pertanian dapat meningkat, dan mendukung kebutuhan pangan masyarakat. Kami yakin dengan dukungan seperti ini, program ketahanan pangan akan semakin sukses," tutup Fa'i.